

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Les anciens

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1925, tome 23, p. 239-240

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

LES ANCIENS

NOMINATIONS. — Le Conseil d'Etat fribourgeois a nommé M. **Ernest Lorson**, docteur en droit, substitut du Procureur général (nouvelle retardée).

M. **Paul de Cocatrix**, préfet de Martigny, a été élu conseiller d'Etat du Valais ; M. **Maurice Troillet**, conseiller d'Etat, a été confirmé dans ses fonctions.

Les élections législatives valaisannes ont désigné parmi nos anciens élèves, comme députés ou suppléants : MM. Clément Speckly, Joseph Escher, Pierre Devanthéry, Georges Tabin, Cyrille Pitteloud, Jean Anzévui, Abel Duc, Albert de Torrenté, Vincent Roten, Dr Alfred Germanier, Joseph Pont, Camille Crittin, Jules Desfayes, Henri Desfayes, Marc Morand, Camille Pouget, Cyrille Gard, Raphaël Troillet, Maurice Charvoz, Julien Theytaz, Dr Eugène de Cocatrix, Charles Hægler, César Fournier, Pierre Barman, Vital Cornut, Gabriel Gex-Fabry, Maurice Delacoste. — Adalbert Bacher, Adolphe Petrus, Robert Imseng, Candide Antille, Dr Albert Delaloye, Dr Léon Ribordy, Joseph Fellay. Camille Gard, Paul de Courten.

ORDINATIONS. — MM. les Abbés **Albert Calandrier**, de Genève et **Joseph Vaucher**, de Chatonnaye, ont reçu le sous-diaconat au Séminaire de Fribourg.

MARIAGE. — Nous avons appris le mariage de M. **Charles Melhing**, médecin-dentiste à Genève, avec Mlle Paulette Hannezo, de Toulon.